



## Naranja agria

**N**o cabe duda que el partido Movimiento Ciudadano, quiere tener un lugar privilegiado en la carrera por el 2024 y desde luego, no le importan los medios para conseguirlo; para el instituto político naranja, el fin es lo que cuenta y más aún, presentándose la única oposición posible.

**Aún antes de que MC iniciara esta sórdida campaña en contra de la coalición "Va Por México", específicamente en contra del PRI y su dirigente, Alejandro Moreno Cárdenas, el senador Dante Delgado anunció que el instituto político que comanda no se subiría al "Titanic" que para él representa dicha**



**ADRIANA  
MORENO  
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

**coalición. El exgobernador veracruzano presumió que MC iría solo para la elección presidencial del 2024 porque la presencia que había ganado su partido le permitiría tener un buen número de votos.**

Lo que en realidad estaba haciendo el dirigente naranja, era ofrecer su partido al mejor postor y es ahí cuando Morena aprovechó la situación y consiguió que MC se retirara de las elecciones tanto del Estado de México, como las de Coahuila y

no sumarse a la coalición "Va por México".

Independientemente del resultado que tengan estos comicios, Movimiento Ciudadano inició enfocándose especialmente en la Ciudad de México en una campaña en la que en varias pintas se podía leer la leyenda: "con el PRI ni a la esquina" y esto no es obra de la casualidad, porque qué casualidad, -válgase la redundancia-, que el partido naranja enderezara sus baterías en la capital de la República, donde Morena perdió importantes posiciones y los pronósticos para recuperar la jefatura de Gobierno de la CDMX, no son tan optimistas.

Desde luego, en el PRI el propio dirigente nacional ha respondido señalando a MC de ser un instituto político que le hace el trabajo sucio a Morena; una guerra sucia impulsada por el partido naranja, con el claro objetivo de descarrillar a la coalición opositora.

Moreno Cárdenas destacó que si el partido de Dante Delgado se hubiera sumado a la alianza "Va por México",

Morena no hubiera alcanzado la mayoría simple en la Cámara de Diputados. Ahora, hay que recordar que el partido oficial, va por la mayoría absoluta en el Congreso de la Unión, para septiembre del año entrante.

De los resultados que se obtengan en los comicios del próximo 4 de junio en Estado de México y Coahuila, Movimiento Ciudadano podrá definir cuál es su rol en el escenario político nacional que lo más probable, será junto a Morena, porque es un hecho que solo, MC está muy lejos de poder llegar a consolidarse como un partido mayoritario.

Además, con el tiempo se podrá comprobar a cambio de qué el Movimiento Ciudadano, ha asumido ser dependiente de Morena, pero algo es más que obvio, desde luego la recompensa a tan comprometida labor, tendría que ser muy generosa.

• Periodista  
morcora@gmail.com